
第５回 松ヶ岡プロジェクト推進委員会（議事録） 
 

日時：平成 28 年６月 18 日（土） 
９：30～11：30 まで 

会場：松ヶ岡（旧山﨑家住宅） 

 

１ 開 会  

 

２ 挨拶 

委員長 

  公開していくことで、そこにあるということだけでなく何か発展していくような効果が形

となるようにしていかなければと思う。また、活動を活発にするため、部会の体制を整えて

いきたい。 

 

３ 議事 

 (1)今後の活動体制について  

  別紙資料① 「松ヶ岡プロジェクト推進委員会新規部会名簿（案）」 

「各部会の具体的活動内容（案）」          を事務局から説明  

 

副委員長会議を開催し、部会という形で活動したらという提案がされた。そこで、副委

員長と事務局で大きく３つの部会を考え委員を振り分けた。今後は、小回りのきく部会で

様々な活動をして、その活動についてプロジェクト推進委員会が承認していきたいと考え

る。 

 ・部会の活動については、委員から承認を得る。また、覚次郎の孫をメンバーに加える。 

 ・山﨑家にふさわしい調度品を収集していく。→ 一般公開を始めてから、身内の方から

膳や掛け軸などをいただいた。 

・研究ＰＲ部会で、掛川銀行について研究を進めていって欲しい。 

・磐田市掛塚の津倉家は、廻船問屋であり、その保存会が松ヶ岡へ見学にきている。自分

達でパンフレットを作り、松ヶ岡の活動よりも一歩先に進んでいる。私たちもやってい

かなければならない。 

・活用修復部会で、本格的に修復の前に土間に戻すことの検討をする。 

・日本金融学会をいずれ掛川へ誘致し、初代会長の家として見学できるようにしていきた

い。 

 

 (2)今後の募金活動について 

  別紙資料②  「掛川市指定文化財「松ヶ岡（旧山崎家住宅）」の修復・整備のための寄附

依頼」                    を事務局説明  

  副委員長会議の中で、目標額の６億円を入れようということで記載した。 

 ・今回提示したちらしで、募金をつのる。 

 ・募金者の名前を残すようであれば、しっかりできるように工夫する。 

  

５ 閉会 

    
その後、部会に分かれて、打ち合わせを行う。募金企画部会は、出席委員が少なかったこ

とから、開催中止とした。 


